

BAKAMLA

Walikota Banjarbaru Hadiri Peresmian Fasilitas Pendukung Koramil -12/Liang Anggang

Maskuri - BANJAR.BAKAMLA.ID

Apr 3, 2023 - 18:54



Walikota Banjarbaru Hadiri Peresmian Fasilitas Pendukung Koramil -12/Liang Anggang

BANJARBARU - Wali Kota Banjarbaru, Aditya Mufti Arifin dan sejumlah Pejabat serta camat dan Lurah jajaran Perwira Staf juga Danramil menghadiri peresmian fasilitas pendukung Koramil-12/Liang Anggang Kodim 1006/Banjar, Minggu (2/4).

Peresmian dan Penandatanganan Berita Acara Fasilitas pendukung berupa panggung, lapangan bola voli, aula dan lain-lain itu diresmikan Komandan Kodim 1006/Banjar Letnan Kolonel Kav. Zulkifer Sembiring didampingi Walikota .



Komandan Koramil-12/Liang Anggang Mayor Inf Yohanes mengucapkan terimakasih kepada semua tamu yang berhadir dalam peresmian itu.

"Sebenarnya pada 1 April masa purna pengabdian saya sebagai TNI. Acara ini sudah lama direncanakan, tapi selalu tertunda," katanya.

Ia menyebut, berkat dukungan semua pihak akhirnya apa yang diidamkan seluruh anggota Koramil Liang Anggang terwujud. "Kami ingin punya pangkalan dan kantor bisa mendekati dengan kantor lainnya," sebutnya.

Di area fasilitas berupa panggung dan kolam ikan, Yohanes menyebut dulunya adalah rawa. Tapi berkat kerjasama seluruh anggota tempat itu sekarang bisa bermanfaat.

"Kenapa kami bangun saat saya ingin pensiun? Saya ingin ada sesuatu yang kami tinggalkan untuk generasi berikutnya," sebutnya.

Sementara itu Wali Kota Banjarbaru, Aditya Mufti Arifin mengapresiasi dibangunnya sejumlah fasilitas di Koramil Liang Anggang. "Selamat atas diresmikannya fasilitas ini. Ini dibangun secara swadaya oleh anggota yang diperakarsai Danramil," ucapnya.

Ia berharap, dengan adanya fasilitas baru, Koramil Liang Anggang bisa semakin maju dan terdepan. "Serta bisa jadi percontohan untuk Koramil lainnya," harapnya.

Komandan Kodim 1006/Banjar Letnan Kolonel Kav. Zulkifer Sembiring mengucapkan terimakasih kepada Danramil dan anggota yang sudah bekerja keras membangun fasilitas baru di Koramil.

Ia mengaku terkesan dengan Danramil, meski baru bergabung sekitar tiga bulan.

"Saya melihat beliau prajurit yang bisa jadi teladan. Mau berkorban untuk sesuatu yang tidak pasti bisa dinikmatinya di sini," katanya.(PENDIM1006).